

# QUACERT

# ZERTIFIKAT

## DIN EN ISO 9001:2015



GABO STAHL GmbH  
Streichhoffeld 1  
73457 Essingen

hat für den Bereich

- Handel und Anarbeitung von Qualitäts-, Edelbau- und Edelstahl, Kettenstahl und Vergütungsstahl in den Ausführungen: Walz- und Blankstahl, Langprodukte, Bleche und Profile
- Herstellen von Blankstahl inkl. Wirbelstromrissprüfung
- Induktivwarmbehandlung von Rundstahl
- Warmbehandlung von Schmiede- und Gussteilen sowie Stabstahl, Stahlkiesstrahlen von Schmiedeteilen
- zerstörungsfreie Prüfverfahren, Sortier- und Sichtprüfverfahren, Entmagnetisierung von Stahl, Dreh- und Fräsarbeiten
- Durchführung von Schulungen im Bereich der zerstörungsfreien Werkstoffprüfung

ein System nach obiger Norm eingeführt und wendet dies wirksam an.  
Der Nachweis wurde durch ein Systemaudit am 26.10. und 27.10.2021 erbracht.

Erstzertifizierung: 2009  
Zertifikatslaufzeit: 06.12.2021 - 05.12.2024  
Reg.nummer: QC-QM-Z-09/112-001

Schwäbisch Gmünd, 02.12.2021

  
Geschäftsführung



QUACERT  
Gesellschaft zur Zertifizierung von  
Qualitätsmanagement-Systemen mbH  
Eutighofer Straße 137  
D-73525 Schwäbisch Gmünd  
Tel.: +49 - 71 71 - 99 79 16 40  
Fax: +49 - 71 71 - 99 79 16 99  
www.quacert.de

Dieses Dokument gilt nur für den gesetzlich nicht geregelten Bereich und hat eine Anlage.  
Das Zertifikat bleibt Eigentum von QUACERT und muss auf Verlangen zurückgegeben werden.

# QUACERT

# CERTIFICATE

## DIN EN ISO 9001:2015



GABO STAHL GmbH  
Streichhoffeld 1  
73457 Essingen

has established and applies in the field of

- trading and prefabrication of quality steel, special structural steel, chain steel and steel for quenching and tempering, special high-grade steel, sheets and structural steel
- production of peeled steel incl. eddy current crack test
- inductive heat treatment of round bars
- heat treatment of forged parts, casting parts and steel bars, steel-shot blasting of forged parts
- non-destructive testing, sorting and visual inspection service, demagnetization of iron steel, turning and milling
- implementation of trainings in the field of non-destructive material testing

a system complying with the requirements of the above-mentioned standard. Proof of this has been furnished during a system audit on 26 and 27 October 2021.

First certification: 2009  
Period of validity: 2021-12-06 - 2024-12-05  
Registration number: QC-QM-Z-09/112-001

Schwäbisch Gmünd, 02 December 2021

  
Management



QUACERT  
Gesellschaft zur Zertifizierung von  
Qualitätsmanagement-Systemen mbH  
Eutighofer Straße 137  
D-73525 Schwäbisch Gmünd  
Tel.: +49 - 71 71 - 99 79 16 40  
Fax: +49 - 71 71 - 99 79 16 99  
www.quacert.de

This document is valid solely for the sector not regulated by law and has one annex.  
The certificate remains the property of QUACERT to whom it must be returned on request.